
福知議員（民主県政会） 

 

平成 27 年９月 28 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）スポーツ施設の設置における県の役割について（関連質問） 

陸上競技場の機能分担について答弁があったが，エディオンスタジアム広

島と県総合グランドとの住み分け・機能分担の考え方や，多額の費用が必要

であってもこの市内に 2つの陸上競技場が必要なのかということや，陸上競

技場のランニングコストについて明確な答弁がなかった。 

もう一度この点について答弁頂きたい。 

 

（答） 

県総合グランドの陸上競技場につきましては，陸上競技で 150 日利用して

いるということがございます。 

それに対しまして，広島広域公園の陸上競技場は，同じく陸上競技には 110

日間利用があるということでございますが，この広島広域公園陸上競技場に

つきましては，現在サンフレッチェの試合に使用されているということがご

ざいまして，その試合と，県総合グランドで行う陸上大会とバッティングす

るということがあって，開けないということがあります。 

現状では両方が必要であるということでございます。 


